
 

2-7 LAC Spring seminar@ホテル北野プラザ六甲荘 

 

生徒感想（抜粋） 

 

・サマーセミナーではあまり話せず、来年はたくさん話すぞ！と思っていました。なので、こ

のセミナーで１年生のときよりはALTと話せたのでとても充実した１日となりました。（略）

とても楽しいことばかりで ALTともたくさん話せてよい時間を過ごせたなと思いました。 

 

・ALT とこんなに話せる機会などすごく珍しいことであり、いい経験が２回もできたことが

嬉しかったです。 

 

・サマーセミナーのときはほとんど話すことができなかったけど、今回のセミナーでは前回

より話すことができてよかったです。（略）普段だったらやらないようなことをいろいろする

ことができました。 

 

・１年のときは英語で伝えることにせいいっぱいでしたが、今回は先生と会話を楽しめて自

分の成長を感じることができました。（略）英語での会話や劇の内容におなかが痛くなるほど

笑えたのも少し英語になれてきたからなのかなと思いました。 

 

・１年のときと比べて積極性も英語力も上がっていたので成長を感じることができました。

（略）今回を振り返って成長した点もこれから直すべき点も見つけることができたのでよか

ったと思います。 

 

・気まずいシーンも楽しい時間もおもしろい瞬間も含めて、貴重な体験ができたと思いまし

た。 

 

・このセミナーを通して、英語でコミュニケーションができたときの楽しさや嬉しさを改め

て認識しました。普段の学校でも授業も大切にしながら、コミュニケーションスキルを上げ

るために、外国の人と話す機会をできるだけ増やしていきたいです。 

 

・サマーセミナーのときより実力が伸びたのを感じることができてとてもよかったです。ク

ラスの雰囲気も盛り上がっていて楽しかったです。クラスのみんながすごく上手にこなして

いるのを見て私もがんばろうと思いました。 

 

・summer seminar のときと比べて、ALT の先生と話す時の会話を深く考えなくても英語で

言葉が出てきたことにびっくりしました。（略）全体を通して、クラスのメンバー内の仲もこ

の２年間で深まっていることを感じられたし、とても楽しかったです。 
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・前回のサマーセミナーよりも今回のセミナーのほうがより有意義なものになりました。（略）

学校ではこのような行事以外でたくさんの外国人と交流することはないので、有意義で貴重

な一日になりました。 

 

・前回より相手の言っていることが分かったので、どんどん話せて楽しかったです。また行き

たいです。 

 

・きっと前回だったら理解できなかった ALTのジョークや skitの内容も理解できて、自分で

はあまり実感ないですが、少しずつ力がついてきているんだなと感じることができました。 

 

・今回の行事で、自身の英語コミュニケーションスキルが前回より向上していることを身を

もって実感することができました。 

 

・今回のスプリングセミナーで感じたのは、自分の英語力の上達です。自分が言いたいことを

英語で表現できうれしかったです。 

 

・日常会話で堅苦しい表現を使うことは日本語でもないので、大切なのは自分の知っている

単語でどう伝えるかという組み立て力と、知らない単語を聞いたときに前後から推測する洞

察力なのではないかと考えた。 

 

・今回思ったより話すことができ、自分が知らぬうちに力をつけていたのを実感しました。 

 

・今回のスプリングセミナーで LACで外での活動は最後だったかもしれないけれど、すごく

貴重な経験ができたと思います。このクラスで本当によかったです。 

 

 


